

Pioneros guaneros rinden homenaje al Comandante eterno

Categoría: Guane

Publicado: Miércoles, 28 Noviembre 2018 13:07

Visto: 8724



Entre dibujos, canciones, poesías, décimas, cuentos y cartas saludo, los pioneros de la enseñanza Primaria del municipio de Guane desarrollaron la exposición El Fidel que vive en mí, en el parque 26 de Julio, como parte de las actividades que se realizan en el sector educacional durante la jornada Cabalgando con Fidel que se extenderá hasta el tres de diciembre.

Estos pequeños expusieron su sentir en ocasión de conmemorar el segundo aniversario de la pérdida física de nuestro líder histórico Fidel Castro Ruz, reafirmaron además su compromiso con la patria de seguir siendo los continuadores de la obra social que el construyó.

Recordaron al hombre de la sierra, del llano, del Granma, al guerrillero incalculable que creó una Revolución para que hoy puedan disfrutar de las bondades que esta les brinda, donde ellos aprenden, conocen, comparten, sueñan, ríen en una tierra libre e independiente.

Pioneros guaneros rinden homenaje al Comandante eterno

Categoría: Guane

Publicado: Miércoles, 28 Noviembre 2018 13:07

Visto: 8724



En este homenaje los pioneros demostraron sus habilidades en las artes plásticas y presentaron trabajos relacionados con las distintas facetas en la vida política y social del Comandante en jefe. También dedicaron canciones, poesías y décimas compuestas por ellos y sus padres en las que se reconocen los valores éticos, humanos y morales que les dejó como legado a las actuales y futuras generaciones.